
智行理财网
股票里没有庄家股票会涨吗(股市为什么没有交易股价还能涨)

为什么别的股票涨，我的股票不涨？为什么我一卖股票，股票就涨？难道主力就差
我那几百块钱吗？

去年11月1号，上证指数是2885点，现在是3250点左右，涨幅超过12%，为什么
我的钱还少了？

把钱交给基金经理来打理，你需要研究的就是这个基金经理和背后的基金公司，不
用一个个上市公司去研究了。公募基金的基金经理人数是有限的，这些人基本都是
人精呀，清北硕士那是起步门槛。基金经理的选择标准有三个：经验、业绩、业务
量。

先说经验。
经济是有周期的，大周期可能要上百年，而一般咱们说的小周期，大概也就是7-10
年。咱们可以看基金经理的履历，实际掌管基金的时间是一个重要指标，也就是他
当了多少年基金经理。经验太少的就没经历过牛熊市场，做过10年左右基金经理的
这批人，那基本上大风大浪都经历过了，这波人精力和经验都是蕞佳状态，所以中
生代基金经理就不错，因为涨跌，他都承受过。

再说业绩。
这也就是收YI率，要注意的是不能比JUE对收YI率。什么意思呢？比如我投了科技
股，一年收益是40%，而隔壁老马，投能源股，一年下来收YI率是20%，貌似我比
隔离老马要牛。

但是要看板块整体的收益情况，科技股一年下来整体翻倍了，我的收YI率才40%，
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我是跑输平均数的！而基建股整个行业收益是负的，那么老马20%的收益就很棒了
。所以，要看基金经理在同类型基金、同板块里的情况。

业绩里面还要注意的是蕞大回撤，蕞大回撤正好可以和自己可承受风险来比较一下
，看看自己能不能承受这个回撤幅度。

再就是业务量
，其实就是基金体量。公募基金公司是收管理费的，如果管理的基金体量比较大，
这支基金就更ZHUAN钱，也证明这个基金经理是有两把刷子的；体量特别小的，
不到1亿的，就算了。

基金经理是重要的选择指标，但是也要看背后的基金公司，看基金公司的投研团队
，就是要有人研究上市公司，研究宏观政策等等等等。

咱们普通人买股票挺难的，总是追涨杀跌。一个概念突然火了，但是股票怎么选呢
？

想追不敢追，追了又调整，终点就是当韭菜。还不如交给有实力的基金公司和基金
经理，咱虽然考不上清华、北大，但是让清北硕士给咱打工，不香吗？
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